

Stadtwerke Heidelberg

## Energiewende-Award gewonnen

**[25.06.2018] Die Stadtwerke Heidelberg erhalten zum wiederholten Mal den Energiewende-Award des Marktforschungsunternehmens EuPD Research. Angebote des kommunalen Versorgers wie das Energiedach oder das Mieterstrommodell brachten Pluspunkte bei der Jury.**

Im Rahmen der Veranstaltung The smarter E Europe (20.-22. Juni 2018, München) wurden die Stadtwerke Heidelberg als Gewinner des Energiewende-Awards in der Kategorie Strom ausgezeichnet. In einer deutschlandweiten Erhebung des Marktforschungsunternehmens EuPD Research waren die Stadtwerke Heidelberg Energie unter den knapp 1.700 Energieversorgern als einer der zehn Finalisten für die diesjährigen Energiewende-Awards nominiert. Mit ihren Produkten, Services und Informationen für private Haushalte wurde das Unternehmen nun prämiert – und konnte somit an seine Platzierung beim letztjährigen Energiewende Award anknüpfen.

Pluspunkte brachten laut den Organisatoren des Wettbewerbs insbesondere Angebote im Bereich Photovoltaik, speziell Services wie das Energiedach oder das Mieterstrommodell, aber auch Stromsparmehre sowie Energiespar-Beratungen. Michael Teigeler, Geschäftsführer der Stadtwerke Heidelberg Energie, erklärte bei der Preisverleihung: „Der Award macht deutlich, dass unsere Angebote für Kunden auf die Ziele unserer Energiekonzeption 2020 einzahlt, mit der wir die Energiewende vor Ort voranbringen. Der Preis ist für uns Motivation und Anreiz, unser Engagement fortzusetzen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Energiewende Award, EuPD Research, Stadtwerke Heidelberg